

Goldhochzeit wurde Volksfest



BELLINGHOVEN. — Die Goldhochzeit der Eheleute Constantin und Gertrud Meurer wurde in Bellinghoven zu einem wahren „Volksfest“. Neben den sechs Kindern und elf Enkeln nahm die gesamte Nachbarschaft, das ist praktisch ganz Bellinghoven, an dem seltenen Fest teil. Beim Festkommers am Samstagabend ging es hoch her, und viele in Bellinghoven meinten, daß man ein solch schönes Fest schon lange nicht mehr erlebt habe. Die Gesangsvereine aus Tenholt und Terheeg brachten ein Ständchen, die Musikkapelle Granterath spielte auf, ein Kinderzug mit Fackeln zog durch den Ort, und der Kindergesangsverein Bellinghoven sang. Bis in den frühen Morgen wurde dann noch in der Gaststätte Heinrichs gefeiert. Unser Bild entstand gestern morgen nach dem Gottesdienst vor dem Hause des Jubelpaares.